



4 Pièces

174 m²

Réf. HP-V064

8 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier Moneghetti, dans une élégante résidence sécurisée des années 80, bénéficiant d'un service conciergerie. D'une surface habitable de 118 m² et de 56 m² de terrasses, ce 4 pièces entièrement rénové et meublé bénéficie d'une vue sur la mer. Il se compose d'un séjour avec une cuisine ouverte équipée, de trois chambres, de deux salles de bains. Une cave et un grand box pouvant accueillir deux voitures. Appartement loué.

Moneghetti neighbourhood, in an elegant and secure residence with concierge built in the 1980s. With 118 sqm of living space and 56 sqm of terraces, this renovated and furnished 4-room apartment enjoys sea views. It is composed of a living-room with a fitted open-plan kitchen, three bedrooms and two bathrooms. Cellar and a large parking space that can accommodate 2 cars. Apartment currently rented.

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

